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München, 09.08.2018

Mehr temporäre Zwischennutzungen und Freischankflächen

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird gebeten zu prüfen, auf welchen Flächen innerhalb der Stadt die 
Möglichkeit besteht, temporäre Zwischennutzungen samt Freischankflächen bzw. Biergärten zu 
realisieren. 

Begründung

Die aktuelle Zwischennutzung auf dem Gelände des Nußbaumparkes und des Giesinger Grünspitzes 
sind ein großer Erfolg. Es wären mehr von solchen temporären Einrichtungen während der warmen 
Jahreszeit über die ganze Stadt hinweg wünschenswert. Es soll daher geprüft werden, auf welchen 
Flächen in der Stadt solche Projekte realisierbar wären. 
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